



On s'inquiète c'est peu dire.

Depuis le début de ce mandat, les conseils municipaux et les commissions se raréfient.

Les décisions importantes sont prises sans concertation ni avec la population ni avec les élus minoritaires qui se font rabrouer lorsqu'ils expriment des incohérences évidentes ou demandent des précisions.

Des réunions publiques, rares et en extérieur.

Cette équipe nous met à disposition des ordres du jour sans les documents annexés. Certains élus de la majorité ont le culot de demander publiquement ce que nous proposons alors que nous n'avons le moindre élément en temps et en heure.

Nous devons fournir, cette tribune le 23 mars, c'est-à-dire avant le prochain conseil municipal du 28. La loi prévoit un délai pour nous fournir les dossiers du prochain conseil, nous ne pourrons pas réagir sur les sujets du conseil que nous ignorons au moment où nous écrivons cette tribune ni sur ce qui aura été dit. Ce scénario se reproduit pour chaque parution du VAT. Aucune transparence sur les marchés nouveaux ou à renouveler.

Ce mandat est placé sous le signe de l'absence de transparence. Nous voterons une fois de plus contre le budget présenté, et proposerons une baisse des impôts fonciers et réaffirmons une fois de plus que l'augmentation forte décidée par cette équipe était inutile. Une fois de plus encore, nous poserons des questions sur le mode d'attribution des subventions aux associations qui pour la plupart sont en souffrance. 2 associations captant 62 % des subventions distribuées (83 000 €) les autres associations récupérant des miettes.

Dernier point la tranche 3 des Vallières : la région a eu la sagesse de considérer qu'il fallait garder plus d'espaces verts : à Thorigny, le Maire avec ses collègues de Marne et Gondoire font une motion contre l'avis du conseil régional pour bétonner jusqu'au dernier mètre carré ce secteur et défigurer la promenade de la Dhuy... C'est tout cela la proximité qu'avait promis l'équipe en place il y a 4 ans !